

COMUNICADO DE PRENSA

UTCJ/005

Ciudad Juárez, Chih., a 21 de enero de 2026

Supervisa Ichife ampliación de la Clínica de Rehabilitación de la UTCJ

Autoridades del Instituto Chihuahuense de Infraestructura Física Educativa (Ichife) supervisaron el avance de la obra de ampliación, de la Clínica de Rehabilitación de la Universidad Tecnológica de Ciudad Juárez (UTCJ).

Norberto Luján, director de Construcción de la dependencia, informó que la obra iniciada en enero actualmente presenta un avance aproximado del 15 por ciento.

Detalló que estos trabajos permitirán ofrecer un mejor servicio y atención a los estudiantes y a la ciudadanía que vive en las colonias aledañas.

De acuerdo con el funcionario, la primera etapa contempla nuevas áreas en el edificio; una segunda fase, actualmente en gestión de recursos, permitirá habilitar el exterior del inmueble.

“Estamos satisfechos por el avance que tenemos. El proyecto avanza en tiempo y nosotros esperamos que termine pronto, porque va a beneficiar a toda la comunidad y a los alrededores de la universidad”, expresó el rector de la UTCJ, Óscar Ibáñez.

Puntualizó que se contempla concluir los trabajos contractuales antes del regreso de vacaciones de Semana Santa.